

Ortsbeirat Anraff

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 07.08.2009

Teilnehmer: Die Ortsbeiräte Ralf Bender, Heinz Densky und Harald Höhne, sowie Gemeidevorstandsmitglied Manfred Langhammer

Beginn: 20:12 Uhr
Ende: 21:40 Uhr

1. Der Ortsvorsteher eröffnete die Sitzung um 20:12 Uhr und begrüßte alle Anwesenden.
2. Das Protokoll der letzten Ortsbeiratssitzung wurde verlesen und von der Versammlung für in Ordnung befunden.
3. Unter dem Punkt „Bericht des Ortsvorstehers“ gibt Ralf Bender folgendes bekannt:
 - Die neuen Lampen an DGH und Feuerwehrgerätehaus sind noch nicht montiert, daher will er nachfragen wann der Austausch erfolgen wird.
 - Er berichtet, daß der Auftrag zur Erneuerung der Küchengeräte erteilt sei.
 - Ferner teilt Bender mit, daß das Türschloss des Jugendraumes ausgetauscht wurde.
 - Nach Aussage der Ortsvorstehers ist der Lagerraum im Dachgeschoss des DGH mittlerweile gespachtelt und kann gestrichen werden.
 - Der Mundartabend in Wega sei sehr gut angekommen, so Bender.
 - Zum Ablauf des Jubiläumsfestes in Königshagen wurde mit Ortsvorsteher Schreiber gesprochen.
 - Die Tafeln des „Maibaums“ sind gestrichen und strahlen in neuem Glanz berichtet Bender.
 - Bei einem Treffen mit Bauamtsleiter Tönges monierte der Ortsvorsteher die defekte Decke vor dem Kücheneingang/Wohnungseingang DGH. Es wurde vereinbart zur Reparatur ein Angebot von der Fa. Dietz einzuholen.
 - Nach Aussage von Ralf Bender fragt Wilhelm Meyer an, ob die Urne seiner Schwägerin im Grab seiner Eltern beigesetzt werden kann. Der Ortsbeirat hat keine Einwände.
 - Wie der Ortsvorsteher weiter anführt, sind an verschiedenen Punkten im Ort die Äste von Bäumen und Sträuchern weit auf Straße und Bürgersteig gewachsen. Die Gemeinde wird die betreffenden Eigentümer anschreiben mit der Bitte um Rückschnitt.
 - Bis zur nächsten Sitzung bittet Bender alle Ortsbeiratsmitglieder Vorschläge für den Wunschkatalog zu erarbeiten.
 - Weiterhin berichtet er von einem Schreiben der Gemeinde in dem alle Ortsteile gebeten werden, sich am Umzug zum Bergheimer Michaelismarkt zu beteiligen.
 - Zu seinem Schreiben an die Gemeinde zur Erweiterung des Friedhofseingangs erhielt Bender zur Antwort, daß dort 350 m² von der Familie Zinz erworben wurden. Weitere 30 m² wurden von der Familie Wagener erstanden, die jetzt wohl die Genehmigung zum Abriss des alten Hauses erhalten hat. Der Ortsbeirat soll ein Konzept zur Gestaltung des Bereichs vorlegen.
 - Als letzten Punkt berichtet der Ortsvorsteher über die Vorbereitungen zum Oktoberfest: Die

Kapelle ist verpflichtet, mit Fa. Steinmetz alles besprochen, Heidi Höhne wird sich um die Dekoration kümmern, ein Bewirtungsplan noch erstellt.

4. Unter dem Punkt Verschiedenes lag nichts vor.

Bender schließt die Sitzung um 21:40 Uhr.

Harald Höhne
Schriftführer